

## HerzL. Dank für Spenden beim Kräutermarkt



Petra Theiner schreibt uns: „Es ist mir ein großes Anliegen, allen Mitwirkenden und Gönnern vom Kräutermarkt in Trens vom 15. August 22 zu danken.... Ihr habt in all den Jahren soooo viel Hoffnung geschenkt. Wir haben fast 1000 Kinder, die es ohne Hilfe von Südtirol nie geschafft hätten, eine Ausbildung zu erhalten.... Ziel des Vereins „Hoffnung auf einen besseren Morgen“ ist es vor allem die Menschen vor Ort zu unterstützen, damit sie in ihrer Heimat bleiben können.... Ich hoffe auch in Zukunft ganz fest auf Eure unbeschreiblich wertvolle Hilfe. Eine gesegnete Zeit enk olle und geben wir gemeinsam die Hoffnung auf einen besseren Morgen niemals auf. Tausendmal Vergelt's Gott für olls. Enkre Petra.“ (Der Kräutermarkt erbrachte 4.860 Euro)

## Sonntag der Weltmission am 23. Oktober



Der Weltmissionssonntag wird heuer am 23. Oktober 2022 gefeiert. „Dieser Sonntag lädt uns wieder ein, über unsere eigenen Probleme und Schwierigkeiten hinauszuschauen. Wir haben als Pfarreien und Diözese Tag für Tag unsere Herausforderungen, aber die Kirche gibt es nicht nur innerhalb dieser Grenzen. Wir sind eine Glaubensgemeinschaft, die die ganze Welt umspannt“, sagt Irene Obexer Fortin, die Leiterin des diözesanen Missionsamtes.

Die Gelder, die am Weltmissionssonntag bei der größten Solidaritätsaktion der Katholiken in allen Ländern der Welt gesammelt werden, sind für die vielfältigen Aufgaben der Mission in den ärmsten Diözesen der Welt bestimmt.

Viele Gläubige in Afrika versammeln sich unter einem Baum, weil sie weder eine Kapelle noch

andere Einrichtungen haben; viele Gläubige in Asien riskieren ihr Leben, weil sie sich zu Christus bekennen; viele Gläubige in Südamerika kämpfen gegen die Korruption und die großen sozialen Missstände der Menschen an. Die Probleme der Menschen sind nicht nur Armut und Hunger, kein Geld für Schulbildung und Arztbesuch, sondern große, sehr vielseitige Herausforderungen.

## Glaubenswerkstatt der kmb



**Was glaubst denn du, Mann?!**  
Impulse für Suchende, Neugierige & Glaubende  
Die **Glaubenswerkstatt** für Männer

Herzliche Einladung zu 4 Treffen! Darum geht's:

- Mehr als alles – was/wer uns trägt!
- Mann Gottes! – Jesus & seine Botschaft
- Kraft, Energie, Bewegung, Freude – Geist!
- Wir glauben: Leben wird reicher!

Jetzt anmelden: Tel. **320 444 5399**  
oder per E-Mail **info@kmb.it**!  
Mehr Infos unter: **www.kmb.it**

Bild: Diego Deliana



Die Katholische Männerbewegung veranstaltet im Pfarrhaus Sterzing eine Glaubenswerkstatt für Männer an folgenden Terminen:

- Donnerstag, 20. Oktober 2022
- Donnerstag, 27. Oktober 2022
- Donnerstag, 10. November 2022

Referent ist Hannes Rechenmacher, päd. Mitarbeiter der kmb

## KVW Wipptal organisiert

**Treffpunkt Senior Online Café** – Tablet: ein Gerät mit vielen Möglichkeiten: Do, 20.10.2022, 9.00 Uhr – 11.00 Uhr, KVW Sitzungsraum, Sterzing

**Suizid - gehen ohne Abschied:** Umgang mit Trauer, Schuldgefühlen, offenen Fragen. Do, 27.10.2022, 20.00 Uhr – 22.00 Uhr im Raiffeisensaal Sterzing in Zusammenarbeit mit der Lichtung

## Dienst „Humanitäre Hilfe“ am Brenner



Seit Juni 2022 führen die Caritas der Diözese und der Gruppo Volontarius diesen Dienst im Auftrag der Bezirksgemeinschaft, die ihn finanziert und die Räumlichkeiten zur Verfügung stellt. Die beiden Organisationen bieten dort Menschen auf der Flucht am Bahnhof und in Bahnhofsnähe Unterstützung und ein Stück Menschlichkeit an.

**Es werden haltbare Lebensmittel und warme Winterkleidung für Kinder und Mütter gebraucht.**

Warme Winterkleidung können in der Kleiderkammer abgegeben werden (montags 14-16 Uhr). Telefonisch ist der Dienst rund um die Uhr unter Tel. 347 662 6373 oder info(at)hubbrenner.it auch für Interessierte erreichbar.